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Vermerk: 

Ortstermin 

am 02.07.2020 vor der Parkallee 17-27 

Anwesende: 

Sarai Auras (Ortsamt Schwachhausen/ Vahr) 

Günter Brandewiede (UBB) 

Ali Erkün (ASV) 

Frank Steenblock (ASV) 

 

Beschluss zur Kostenschätzung (Stadtteilbudget) v. 24.06.2020 aufgrund des Bür-

gerantrags von Herrn Fiesel zur Verbesserung der Parkbuchten in dem betreffenden 

Bereich 

 

 Die Aufstockung von Fahrradbügeln sei laut ASV möglich 

 

1. an der Einmündung Parkallee/ Ecke Hausnr. 17. 

 Dort stehen bereits einige Fahrradbügel. 

 Vorgeschlagen wird vom ASV eine Ergänzung von drei 3er Bügeln 

(am kostengünstigsten).  

 Kosten für 3 3er Bügel: ca. 3.300 € inkl. Folgekosten. 
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2. Weitere Fahrradbügel könnten vor den Hausnummern 19-23 angebracht wer-

den, wie vom Bürgerantragsteller vorgeschlagen.  

 Vorauss. könnten 2 Fahrradbügel außen und 2 zwischen den vorhan-

denen den Bügeln installiert werden.  

 2 Bereiche müssten ausgespart werden, aufgrund eines Verkehrszei-

chens sowie Kanaldeckels.  

 

 Rechts außen ist die Anbringung jedoch problematisch, aufgrund des 

Standortes für Mülltonnen: 
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3. Zudem könnten 2 weitere Fahrradbügel vor Hausnr. 27/29 („SuppKultur“) an-
gebracht werden (neben den bereits vorhandenen): 

 

 Kosten je Einfachbügel: etwa 450 € inkl. Folgekosten.  

 Kosten für 5 Einfachbügel: etwa 2.250 € 

 

 Die begrünten Bereiche könnten laut ASV und UBB vorauss. nicht durch Poller ge-
schützt werden, da von den Parkplätzen aus der Gehweg über die begrünten Berei-
che erreicht werde (einen größeren Umweg nähmen vermutlich die wenigsten in 
Kauf). 

 

 Die Autos würden i.d.R. nicht das Grün überfahren, sondern nähmen die Einfahrt hin-

ter Hausnr: 27/29, um zum Be-/ Entladen auf den Gehweg zu fahren.  
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 Alte Baumschutzbügel würden laut UBB nicht entfernt, da ein Eingriff die Wurzeln 

schädigen könnte und der Baumschutz verloren ginge.  

 Eine Entfernung der Baumschutzbügel könnte zudem dazu führen, dass Fahrräder 

an den Bäumen abgestellt werden.  

 


